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２０２５年がスタート
２０２５年がスタートしました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。
令和６年度もあと２カ月となりました。６年生にとっては、卒業式、中学校入学に向けて準備、

５年生以下の学年にとっては、今の学年のまとめ、そして次の学年の０学期としてスタートする
という大切な時期です。子どもたちの感染症対策を今まで以上に強化し、元気に年度末を迎えら
れるようにしたいと思います。これからも、保護者の方や地域の皆様のご理解とご協力をどうぞ
よろしくお願いいたします。

教育目標 訓蒙館の伝統を受け継ぎ、夢や目標をもってたくましく生きる子ども
・よく学び 自ら考える子ども ・やさしく 思いやりのある子ども ・よく遊び 元気な子ども

か が や く 自 分 を 育 て よ う

1/2５にPTA常任委員会を開き、役
員の仕事について話し合います。
２/1２は役員選出です。

【３学期始業式】２０２5年が明けました。今年もよろしくお願いします。
2日前の1月6日、俳優の真田広之さんが、ゴールデングローブ賞で日本人初の主演男優

賞を「SHOGUN将軍」という映画でとりました。助演男優賞も初めてで浅野忠信さんがと
ったという素晴らしいニュースも入ってきました。さらに、主演女優賞には、アンナ・サ
ワイさんが選ばれました。作品賞も受賞し4冠を達成しました。日本の文化を正しく伝統的
な形で伝えたいという思いを込めて作品作りをして、それが、アメリカに、外国人記者に
認められたということです。台詞の７割は日本語で上映されたそうです。とても意味のあ
る受賞だと思います。
次の数字を見て、みなさんは、何を思い浮かべますか？

０ １５０ ８０
０は、今日から始まる３学期のことを０学期とも言います。1年生なら、2年生０学期。

そう、次の学年の準備をするときです。今の学年でできるようにならなければならないこ
とをできるようにして、次の学年の準備をする０学期です。6年生は、5年生に佐川野小の
良い伝統のバトンを渡してください。5年生は、しっかり受け取ってください。
１５０は、佐川野小学校が１５０才になります。そう、６月６日が創立記念日です。今

年の６月７日に訓蒙館祭を開きます。今年は、１５０周年記念がたくさんです。楽しみに
していてください。
８０は、新年明けてすぐ、テレビやニュースで話題になっている、戦後８０年です。初

めに話をした、ゴールデングローブ賞はアメリカで開催されたものです。８０年前は、こ
の日本とアメリカが戦っていました。この８０年でいろいろ変わったこともあります。で
も、まだ終わっていないこともあります。戦争によって日本人の親と引き裂かれ「無国籍」
として生活している残留日本人の方が４００人もいらっしゃると言われています。この戦
後８０年という節目に、みなさんも自分たちの今後、未来をよく考えてほしいと思います。
あるテレビ局では、「いまを戦前にさせない」というプロジェクトを立ち上げたそうです。
地球の記録の中で、戦争がなかったのは、６年間しかなかったと言われています。小学校
の６年間だけ戦争がなく、それ以外は、地球のどこかで戦争が起きているのだそうです。
このままでいいのでしょうか？（中略）
３学期の終わりに、皆さん全員が、佐川野小学校で学べてよ

かったと思えるようにみんなで頑張りましょう。３学期は、あ
っという間に過ぎてしまう学期です。「今のこの瞬間も大切にし
てください。」３学期というすてきな時間の始まりです。３学期
も一人一人が輝いていきましょう！
【児童代表の発表】（終業式）２学期の思い出は遠足です。３学
期は、あいさつや勉強を頑張りたいです。（始業式）３学期に頑
張りたいことは、「文を書くこと」「運動」「４年生ゼロ学期と
して、下級生の手本であることを意識する」です。（要約しました。）

※終業式は１年T.Kさん、始業式は３年M.Hさんが発表しました。

か が や く

目指す子ども像
自ら考え、人とつながり、目標に向かって挑戦し続ける子



《第５２回野木町駅伝大会参加します！》1/19 佐川野小学校を代表して、４

年生U.Rさん、S.Rさん、O.Yさん、５年生のK.Kさん、６年生のS.Aさん、K.Aさんが
「レッツ☆ゴー！佐川野」の襷をつなぐ予定です（１名補欠）。業間の時間に他の児
童とは別メニューで練習をしています。 ぜひ、応援をお願いいたします。

《お願い》なかなかお話しできないことがありますので、学校便りでお願
いをし、地域の方にもご理解ご協力をいただけたらと思います。

【冬用体育着の着用】
体育や業間の体力作りの時間、とても寒いです。半袖半ズボンを着用して、その上に冬用の長袖長ズ

ボンを着用させてください。体温が上昇したら、脱いで調節をさせたいです。６年生は、これから購入す
る場合は中学校の体育着をご用意ください。また、下着の着用もお願いいたします。

【あいさつ当番、登校時刻について】
あいさつの響く学校を目指して、野木中学校区では「響き合う心」というテーマのもと、あいさつがで

きる子、あたたかい心をもった子を育てようと取り組んでいます。
今年度、子どもたちから、あいさつ運動をしようということになり、現在、縦割り班のファミリー班ごと

にあいさつ運動をしています。
やり方は、早く登校する必要はなく、通常登校をして、昇降口に立ってあいさつをするというもので

す。あいさつ当番のために班がバラバラになってしまっては、本末転倒です。
登校時刻についてですが、１１月に校外指導委員会を開き、委員の皆さんと再確認をしました。令和７

年度の登校班を作成するとき、学校に７時５０分から８時５分の間に到着するように集合時刻を設定する
ように確認しました。子どもたちにもついたら時計を見て、早すぎないか確認して、集合時刻を調整する
ように話しています。
文部科学省からも令和５年に出された「学校・教師が担う業務に係る３分類」にもありますように、登

下校に関する対応は、基本的に学校以外が担うべき業務の一つです。佐川野小では、登校班編成や旗
当番など保護者の皆様に早くから取り組んでいただき、ありがとうございます。登下校中のトラブルに関
しても学校だけではなく、保護者の皆様、地域の方の見守り等により、トラブルを起こさない強い心や自
分の命を自分で守るために気をつけることなどを常日頃から、お子さんと話し合っていただけたらと思い
ます。

【給食の白衣について】
佐川野小では、給食の白衣は各自に配付しています。サイズが合わなく

なるまでは、次の学年になっても同じ白衣を使用しています。万が一、ボタ
ンが取れてしまったり、ゴムが緩くなったり、袋のひもがほどけてしまったり
したら、洗濯のために持ち帰った際、修繕していただけるとありがたいです。
他校で聞くPTA活動に修繕という活動は、本校にはありませんのでご協力をお願いいたします。

【下校について】
下校は、児童によって、自宅、町学童、放課後デイサービスを利用しているなど多種多様です。確実

に引き渡しするために、下校の仕方が変わる場合は、お忙しいかとは思いますが、連絡帳でお知らせく
ださい。また、早退、欠席した場合は、保護者の方から、確実に、利用先に連絡をお願いいたします。ま
た、５分以上遅れる場合は、学校へ連絡ください。よろしくお願いいたします。

《２０２５年は佐川野小１５０周年記念の一年間です。》
１月３１日に１５０周年記念実行委委員会が開かれます。６月７日（土）の訓蒙館祭の午

後のイベントを計画中です。ご意見等ありましたら実行委員へ。

午前中は、地域の方を講師に迎え、いろいろな体験をします（昨年度プラスα）。午後は、

地域の方と保護者の方で活動できるように考えています。ランチは、キッチンカーが数台校

庭に並ぶ予定です。お楽しみに‼

《ホームページをぜひみてね！》今年度は、ホームページの更
新を頑張っています。学校評価で、学校便りが白黒で見づらいというご意見をい
ただきました。予算の関係でカラー印刷をするわけにはいきませんので、ぜひ、
ホームページをご覧ください。 http://zywmkf78.ec-net.jp/wp/

《お知らせ》 6年担任の 野昌代先生が、出産のためお休みに入ります。１７日～は、
勝眞由美講師が着任します。どうぞよろしくお願いいたします。
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勝眞由美講師が着任します。どうぞよろしくお願いいたします。


